

# *Le ministre chinois de la défense arrive à Moscou pour renforcer les relations avec la Russie*

---



Moscou, 3 avril (RHC)- Le nouveau ministre chinois de la défense, Wei Fenghe, est arrivé à Moscou pour participer à la Septième Conférence Internationale sur la Sécurité qui se tient dans la capitale de la Russie.

Il s'est entretenu avec son homologue russe, Sergueï Shoïgou afin d'intensifier la coopération militaire.

Le ministre de la défense de la Chine a déclaré qu'il effectuait cette visite, précisément en Russie, pour

démontrer au monde le niveau élevé de développement atteint par les relations bilatérales et la ferme décision des Forces Armées des deux pays de renforcer l'interaction stratégique.

Il a ajouté que la partie chinoise s'est rendue à Moscou pour montrer aux Étatsuniens les relations étroites existant entre les Forces Armées de la Chine et de la Russie.

« Spécialement dans la situation actuelle, nous sommes venus les appuyer » a relevé Wei Fenghe, qui a remercié son homologue russe de l'accueil chaleureux réservé à sa délégation à Moscou. Il a signalé que la visite a été décidée avec le président chinois Xi Jinping.

La Conférence de Sécurité qui se tiendra demain et après demain, a lieu chaque année à l'initiative du ministère russe de la défense.

Plus de 850 délégués de 95 pays participeront à la septième édition de la rencontre.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/159013-le-ministre-chinois-de-la-defense-arrive-a-moscou-pour-renforcer-les-relations-avec-la-russie>



# **Radio Habana Cuba**